日本共産党国会議員団 東海ブロック事務所ニ **_**

2015年 6月5日 第10号

Eメール tokaiblc@ybb.ne.jp 名古屋市中区新栄三丁目十二番二十五名古屋市中区新栄三丁目十二番二十五日本共産党国会議員団東海ブロック事務所 号

温室効果力 ス削減

島津議員・ 責任 た だ す 環境委

号型: で質問しました。 環境委員会で、地球温暖化対策つい環境委員会で、地球温暖化対策つい いの

とは、削減が比較的進んでいるアメ 本が基準年を2013年とするこ めるなか、取り組みの遅れて の削減目標を199 ン削減目票をしう・・……で、ヨーロッパ各国が温室効果ガスに21(国連気候変動会議)にむけ 、21(国連気候変動 Ar 覧) 島津氏は、年末に開催されるC -U と 削 減目標数値 0年基準で定 |を同等 いる日

> 所の建設ラッシュが起きており、と 天然ガスよりも多い石炭火力発電日本で、二酸化炭素の排出が石油やのように見せかけるものだと批判。 に環境アセスメ ように見せかけるものだと批 \mathcal{O} 対象外と



な る出力

> た。 に責任が持てるのか」と迫りましこれで本当に温室効果ガスの削減 ている実態を示し、 11 ところで次々と建設されていく。 「政府が知らな

えました。 務方に厳しく指示をしている」と答 ではなく、 としては、今までと違って業界任せとに私も懸念を持っている。環境省 「新増設の計画が相次いこれに対し、望月義夫環 積極的に検討するよう事 望月義夫環境相は、 でいるこ

名古屋環状2号

議員井

買は5月30日、 井上さとし参院

三重県津市で、県安

冢屋補償誠実に

不 村 議 昌

国交委

土交通委員会で、名古屋環境本村伸子衆院議員は5月 工事と関連工事によって生 名古屋環状2号線

日本を「海外で戦争する国」につくりかする国」につくりかで、緊迫した情勢を受けて会場は約を受けて会場は約を受けて会場は約がで超満員になりない。

た学習会に参加し、実行委員会が開い保破棄諸要求貫徹

(中日本高速道路) が350件、 交通省愛知国道事務所が30

した。

員長の質問などで井上氏は志位委



10

います。 誠実な対応に怒りの声があがってらはずされた住民から、事業者の不らはずされた住民から、事業者の不

内車庫3カ所に亀裂が入り、家屋のていることを指摘。工事期間中、屋要請文書が3回にわたって出され住民に対する丁寧な対応を求めるから、NEXCO中日本に対して、 チ周メり 受けながら、工事に関係がない おかしいとただしました。との因果関係がないという評 年変化」とされた事例を紹介。 り 4 本村氏は、 河村たか し名古屋市長 価工事経

戦争法案の危険性語

心険な中身を急い 叶しく説明。法案の

戦争する国」づく

民に知らせ、

詳同浮

同法案の問題点を得き彫りになった

 \mathcal{O} よう指導してまいりたい」と答え理解が得られる丁寧な説明を行太田昭宏国交相は、「住民の方々



ど「戦争する国づくり」の実態を明の働きかけや学校教育への介入な日米軍の強化や自衛隊の海外派兵日米軍の強化でののための自治体へのからよう呼びかけました。また、在り反対の一点での共同を大きく広 2 号 の 実に対応することを求めました。査・評価をやり直して厚り作具し への被害について質問し、被害調じた名古屋市天白区、緑区の家屋等 と同高速道路に並行する国道30 同工事では、NEXCO中日本 ・評価をやり直して周辺住民に誠 件国